



ANGEL PEDRO MARTÍNEZ CÁCERES, ALCALDE-PRESIDENTE DEL AYUNTAMIENTO DE BERROCALEJO, (Cáceres):

Como consecuencia de la pandemia que estamos sufriendo y debido a las medidas de distanciamiento social que se han de respetar para evitar contagios y un nuevo rebrote de la enfermedad que ponga en riesgo a la población.

HACER SABER:

En la sesión ordinaria celebrada el pasado 5 de junio de 2020, entre los diversos asuntos de los que se informó, en el PRIMERO se informó de lo siguiente:

“Este año como consecuencia de la pandemia del coronavirus, **NO HABRÁ FIESTAS, NO ABRIREMOS LA PISCINA** ni ningún evento público hasta que no haya una vacuna o medicamento que nos dé una confianza.

TAMPOCO DESDE EL AYUNTAMIENTO SE AUTORIZARA A NINGÚN NEGOCIO NI ASOCIACIÓN A REALIZAR EVENTOS EN EL MUNICIPIO.

Somos un pueblo de riesgo, nos ha tocado esto y la verdad es que cuanto antes se encuentre una solución mejor.”

Es normal que todos tengáis muchas ganas de disfrutar de unos días de vacaciones en el pueblo, y más este año, debido a la situación que estamos viviendo y que ha hecho que llevéis meses sin disfrutar de la tranquilidad y paisajes que ofrece, pero también debéis comprender que las medidas de higiene y seguridad que debemos tomar son muy difíciles de cumplir, tanto por parte nuestra, como parte de muchos ciudadanos, que creen con la **finalización de la declaración del estado de alarma, esto se ha terminado y podemos hacer vida normal**, y no podemos permitirnos poner en riesgo a la población.

La decisión, entendemos no será compartida por todas las personas, pero hay que entender que **“NO SALIMOS DE LA PANDEMIA, SALIMOS DE CASA CON LA PANDEMIA”**

Somos un municipio con muy poca población y la mayoría de edad avanzada lo que nos convierte en un municipio de alto riesgo, por ello guarden las medidas de higiene y seguridad que las autoridades sanitarias nos están recomendando: **no hacer reuniones sociales, barbacoas, fiestas en piscinas privadas, con la asistencia de más personas de las permitidas por el gobierno. Está bien que la gente quiera disfrutar del pantano, pero guardando las debidas medidas de seguridad.** Por último apelar a la responsabilidad individual, y entre todos lograremos que el municipio siga estando libre de COVID-19.

El año próximo disfrutaremos de todas nuestras costumbres con el doble de fuerza, cariño y alegría.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Berrocalejo, a la fecha de la firma electrónica.

EL ALCALDE-PRESIDENTE

Fdo.: Angel Pedro Martínez Cáceres

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRONICAMENTE AL MARGEN

